

Eine neue Ära beginnt - Eröffnung Luftseilbahn Brienzer Rothorn

"Den Mutigen gehört die Welt" war das Motto drei kühner Entlebucher, die in den 60er Jahren die Idee hatten, eine Luftseilbahn auf das Brienzer Rothorn zu bauen. Über 50 Jahre später und nach einer intensiven Bauzeit steht eine neue Bahngeneration in den Startlöchern. Am 13. Dezember fand eine exklusive Erstfahrt mit geladenen Gästen aufs Brienzer Rothorn statt.

Als hätte Petrus von dem grossartigen Anlass Wind bekommen, lichtete sich - just bei der Ankunft der rund 90 geladenen Gäste - die Wolkendecke ob der Talstation Rothorn. Mit den Worten «Normau esch längwilig.» startete Theo Schnider, Verwaltungsratspräsident der Bergbahnen Sörenberg AG, seine Begrüßungsrede und gab einen kurzweiligen Abriss von der «äusserst bewegten Geschichte der neuen Rothorn-Pendelbahn, die sich wie ein Krimi liest». Denn erst einen Tag vor dem Pre-Opening durften die Bergbahnen Sörenberg die ersehnte Betriebsbewilligung in Empfang nehmen.

Blick hinter die Kulissen

Nach diversen Ansprachen und Glückwünschen kamen die Gäste – darunter auch Regierungspräsident Fabian Peter mit Standesweibelin Anita Imfeld sowie Schwingerkönig Joel Wicki – in den Genuss von einer offiziellen Erstfahrt mit der neuen Pendelbahn aus dem Hause der CWA Constructions SA. Die selbstfahrenden Pendelbahn bietet pro Kabine bis zu 80 Gästen Platz und ist weltweit die erste ihrer Art, die mit einer Steuerung der Frey AG Stans Typ Connect ausgestattet ist. Auch die geschmackvolle - in Holz gekleidete - Talstation sowie der neue Biosphären Shop durften gemeinsam mit Rolf Rogger, der Rogger Ambauen AG besichtigt werden.

Ein grosses Dankeschön gebührt Hili Manz der Hili-Manz GmbH für die besonnene und kompetente Projektleitung, der Garaventa AG sowie unserem Projektleiter Kilian Brand und seinem engagierten Team vor Ort.

Ab dem 16. Dezember starten die Bergbahnen Sörenberg mit der neuen Bahn offiziell in die Wintersaison.

Weitere Auskunft erteilt Ihnen gerne:

René Koller, Direktor Bergbahnen Sörenberg AG
Tel. +41 41 488 02 20 / r.koller@soerenberg.ch

Über Neuigkeiten informieren wir Sie gerne auf unserer Website www.soerenberg.ch oder auf unseren Social-Media-Kanälen:

